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第１６１回 例会 
 

【日時】2018年 10月 25 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】13 名  ビジター 3 名  ゲスト 1 名 

【出席率】81.2％    

【ニコニコ BOX】\ 20,000― ≪今年度累計≫ \ 157,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善幹事 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                       梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       昨日、広報 IT 基礎セミナーに出席して来ました。そこで「クラブ HP 作成の注意点と広報ツール活用法」と 

       「地区 HP とアプリについて」というお話が有りました。マイロータリーの登録も全員行ってください。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       千代田グループ、山の手西グループの IM のお知らせが来ています。各自目をお通しください。 

◇ 出席報告                                    鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

       ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週、ベトナムに行って来ました。国立感染症研究所に行って来ました。 

       東祐作様：先週の夜間例会でご紹介して頂いた岩田美智恵先生が私が仕事でお世話になっている先生でした。 

            これも御縁だと思っております。今後とも宜しくお願い致します。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
立堀佳男：保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事、ようこそいらっしゃいました。メンバー一同大歓迎です。 

工藤至善：保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事、ようこそおいでくださいました。本日は宜しくお願い致 

     します。 

梅澤武男：千代田グループガバナー補佐保坂紀久雄様、グループ幹事冨岡洋一様、ようこそおいで頂きまし 

     た。よろしくお願いします。 

湯川愛里：保坂ガバナー補佐様、冨岡グループ幹事様、本日はようこそお越し下さいました。小さなクラブ 

     ですが、元気いっぱいのスピリッツを感じて下されば幸いです。 

山本教夫：先週のクラブ創立記念クルーズ、夜間例会お疲れ様でした。楽しかったですね。梅澤船長有難う 

             ございました。保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事、今日はよろしくお願いします。 

山本直道：秋晴れが気持ちの良い季節になりましたね！ 



 

 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

  熊谷行裕：先日東京ビックサイトでロボットウィークという展示会があり、会社で出展していたら若い 
     モロッコ人のロボットエンジニアが私たちのブースに来ました。モロッコと言えば映画『カサブ 

     ランカ』。彼はそのカサブランカ出身でした。しかし当社の若い営業マンたちが映画を知らず、話 

     が続かなかったです。 

戸張浩幸：ようやく秋らしい季節が来ましたね。ご自愛ください。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：久しぶりの出席です。よろしくお願いします。 

保坂紀久雄ガバナー補佐(新橋 RC)：本日のガバナー補佐訪問よろしくお願いします。 

冨岡洋一グループ幹事(新橋 RC)：本日は勉強させて頂きます。よろしくお願いします。 

 

◇ クラブ協議会   

       

       クラブ管理運営委員【愛知とし子副会長】：若手の皆さんが広報活動を頑張って頂いているので、前進している 

     と思っています。クラブの良さを時間を取って再確認し今後の活動に生かしていきたいと思います。 

     各委員も全員で分担してやっていますので負担があるかと思いますが、会員が増えれば軽減されて 

            いくと思います。 

       親睦委員会【湯川愛里会員】：上半期は親睦旅行が人数の関係で出来ませんでしたが、夜間例会で楽しい時間を 

     過ごせました。クリスマス例会、観桜会等有りますが、大きな催しが沢山あるわけではありません 

            ので、皆さんに予定を合わせて頂いて是非参加頂きたいと思っています。皆さんに満足して頂ける 

      様にしていきたいと考えております。 

 プログラム委員【湯川愛里会員】：主に卓話のアレンジが中心ですが、小さなクラブですので著名な方をお呼び 

      するのは難しいですが、幅広い内容にしていきたいと思います。 

 出席委員会【鹿島孝夫会員】：現在出席率の平均が 76.5％で目標の 80％には届いていませんが、下半期皆さ 

     んに予定を合わせて頂き、目標に近づけていきたいと思います。 

       SAA 委員会【熊谷行裕会員】：ユーモアと品位をもって楽しい例会にしていきたいと思っています。以前から 

            海外クラブとの交流をしていますが、皆さんのお力をお借りして増やしていければと思います。 

       会員増強委員会【梅澤武男会員】：少しずつでも素晴らしい仲間を増やしていきたいと思っています。今年の目 

      標人数は 1/3 達成しています。会員の皆さんが 1 人ずつ紹介して頂けるようご協力お願いします。 

 広報 IT 委員会【工藤至善幹事】：以前からクラブサイトの件についてはガイドライン上でいかにクラブの個性  

      を出していくか検討中です。 

 奉仕プロジェクト委員会/PBG 委員会【山本直道会員】：昨年から引き続きの閖上地区への奉仕活動、ミクロネ 

      シアでの医療奉仕活動に加え、ゴミ問題への活動を行っていきます。そして愛知副会長が中心で行っ 

      ていますジャカルタメンテンクラブとの共同奉仕活動でのチャリティーコンサートや孤児院への奉仕 

      なども続けて活動していく予定です。 

 職業奉仕委員会【山本教夫会員】：ロータリーにとって一番基本の事です。新しいメンバーにはロータリーをよ 

      り理解してもらう為に、勉強会や講習会に参加して頂きたいと思っています。当クラブは色々な活 

      動をしているメンバーが集まったユニークなクラブなので、個性を生かした活動が出来ればと思い 

      ます。 

 社会奉仕委員会【友弘裕規会員】：色々なクラブのメーキャップに積極的に参加していきたいと思っています。 

 国際奉仕委員会/青少年奉仕委員会【愛知とし子副会長】：ミクロネシアに関しては今後詳細が決まっていくと 

      思います。インドネシアのチャリティーコンサートは現地の奥様方のご協力を得る事が出来る事が 

      決まり、子供達の参加等お手伝い頂きます。青少年奉仕の方は山本教夫会員が RLI の講習会に全日 

      参加して下さったのでその内容を全員でシェアして今後に生かしていければと思います。 

 ロータリー財団委員会【山本教夫会員】：ロータリーがどの様な活動しているかを新しい会員に理解して頂き、 

      より良い活動に結びつけていければと思います。 

 米山記念奨学委員会【戸張浩幸会員】：会員の皆さんには活動内容を理解頂いて、目標額を達成していきたい 

      と思います。 
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◇ ガバナー補佐・クラブ幹事講評         

 
保坂紀久雄ガバナー補佐：こちらのクラブは千代田グループの中で一番新しいクラブになります。しかしこち 

        のクラブは安心してみております。立堀佳男会長の明るいお人柄ですし、この明るい会場も 

        印象に残ります。例会運営はスタンダードな形ですがとても良いと思いますし会員の純増を 

         5 名と掲げていらっしゃるのも大したものだと思います。会員増強はとても大事なことだと 

         各クラブを廻ってみて実感した事ですので、是非頑張って頂きたいです。こちらはとてもユ 

         ニークな活動をされていると思いますので、ガバナー公式訪問の際には是非お伝え頂ければ 

         と思います。 

 

冨岡洋一グループ幹事：保坂ガバナー補佐の元で、現在前向きに勉強させて頂いています最中でございます。 

         本日皆様とお会い出来て、例会に参加させて頂きましてとても嬉しく思います。また皆さん 

         にお目にかかれることを楽しみにしております。公式訪問の際はまたよろしくお願いします。 

 

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                               
保坂紀久雄ガバナー補佐、冨岡洋一グループ幹事、本日は誠に有難うございました。また、会員の皆さんは 

クラブ協議会での報告、大変ご苦労様でした。 

 

 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月 ８日  ガバナー公式訪問 

◇ １２月 ６日 ミクロネシア奉仕活動 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１１月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月２２日    休会 

◇１１月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月 ６日  １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１３日   １２：３０～１３：３０ 
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